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Смотр гражданской обороны
30 октября 1969 года собра-

ние районного оборонного ак-

тива приняло социалистические

обязательства на лучшую под-

готовку района по гражданской
обороне. Итоги выполнения

обязательств решено подвести

путе*» общественных смотров

состояния гражданской оборо-
ны. В смотре должны участво-

вать все' промышленные пред-

приятия, организации, совхозы,

учреждения и учебные заведе-

ния района.
Для общего руководства,

контроля и подведения итогов

смотра создана ройонная
смотровая комиссия в составе

представителей горкома КПСС,
общественных         организаций,
штаба гражданской обороны и

начальников    его   служб.       На

предприятиях, в организациях,

совхозах и учреждениях необ-
ходимо создать свои комиссии.

Штаб гражданской обороны
направил на предприятия «По-
ложение о проведении смотра

состояния гражданской оборо-
ны на объектах». Районная ко-

миссия         приняла решение

смотр на объектах провести в

два этапа: первый этап (пред-
варительный) — к 15 апреля и

второй этап (итоговый) — к 15
августа 1970 года.

Смотровые комиссии пред-

приятий должны разъяснять

трудящимся цели и задачи

смотра, определить порядок

его проведения, организовать

проверку готовности объектов
и   формирований.

ВСЕ СИЛЫ НА УСПЕШНОЕ ВЫПОЛНЕНИЕ
ЮБИЛЕЙНЫХ ОБЯЗАТЕЛЬСТВ

%

'Коммунисты городской партий-
кой организации, все трудящиеся

города и района с одобрением
встретили решения декабрьского
Пленума ЦК КПСС и седьмой сес-

сии Верховного Совета СССР. Во
всех партийных организациях

предприятий и совхювов коммуни-

сты внимательно изучают эти

важнейшие материалы и прини-

кают повышенные социалистиче-

ские обязательства в честь вели-

кого юбилея — 100-летия со дня

рождения В. И. Ленина, намеча-

ют новые, еще более высокие ру-

бежи по выпуску продукции, ро-

сту производительности труда и

дальнейшему развитию техниче-

ского прогресса.

На состоявшемся собрании пар-

тийно-хозяйственного актива об-
сужден вопрос «Итоги декабрь-
ского (1969 года) Пленума ЦК
КПСС, седьмой сессии Верховного
Совета. СССР и задачи породской
партийной организации». С док-

ладом выступил первый секретарь

Сланцевского горкома партии Г. В.
Лазинин. Он сказал:

— В декабре прошлого года в

столице нашей Родины — Моск-
ве состоялся Пленум ЦК КПСС,
на когтором Генеральный секре-

тарь ЦК КПСС Л. И. Брежнев вы-

ступил с сообщением «0 практи-

ческой деятельности Политбюро
ЦК КПСС в области внешней и

внутренней политики». На этом

же Пленуме был рассмотрен воп-

рос о проектах Государственного
плана развития народного хозяй-
ства страны и бюджета на 1970
год.

Седьмая сессия Верховного Со-
вета СССР утвердила план разви-

тия народного хозяйства страны

и новый бюджет на последний год

пятилетки.

В этих решениях намечена бое-
гая программа действий для всех

коммунистов и первичных партий-
ных организаций, для всего со-

ветского народа.

Трудящиеся города Сланцы и

района, соревнуясь за достойную
ьстречу 100-летия со дня рожде-

ния В. И. Ленина, вносят нема-

лый вклад в дело создания мате-

риально-технической базы кюмму-

низма. За четыре года пятилетки

промышленность города и района
увеличила свое производство на

158 процентов. Среднегодовой
рост производительное™ труда

составил 10,6 процента против

6,3 процента в прошлой пятилет-

ке. Еще два года назад за счет

повышения производительности

труда мы получили 80 процентов

С ГОРОДСКОГО СОВРАВИ ПАРТ1ЙН0-Х03ЯЙСТВЕНН0Г0 АКТИВА

прироста объема продукции, а в

прошлом году — 96 процентов.

Существенные перемены про-

изошли и в сельском хозяйстве
района.

По вместе с тем надо сосредо-

точить внимание коммунистов,

всех первичных паротйных орга-

низаций и хозяйственных руково-

дителей на ряде важнейших проб-
лем, которые предстоит решить в

ближайшем будущем. У нас есть

такие недостаяжи в работе, кото-

рые не оправдаешь никакими

объективными обстоятельствами.
Надо прежде всего покончить с

бесхозяйственностью и расточи-,

тельством, решительно поднять

трудовую и производственную

дисциплину и ответственность ру-

ководителей за порученйое дело

на всех производственных участ-

ках.

В прошлом году на предприя-

тиях потеряно много рабочего вре-

мени из-за прогулов я любителей
спиртного. Часто жалуются, на-

пример, на неудовлетворительную

работу городского транспорта, но

бывают случаи, когда водители

автобусов и грузювых машин са-

дятся за руль в нетрезвом со-

стоянии. Все это еще более ус-

ложняет решение транспортной
проблемы.

Поэтому важнейшая задача пар-

тийных и профсоюзных организа-

ций — обратить серьезное вни^

мание на укрепление трудовой и

производственной дисциплины, на

усиление воспитательной работы.

В современных условиях даже

опытным и талантливым органи-

заторам становится не под силу

руководить по старинке, пола-

гаясь только на чутье и здравый
смысл. Самый опытный руководи-

тель не может всего объять, по-

этому на помощь ему должна

прийти служба научно-техниче-

ской информации. В конце прош-

лого года в городе проведена кон-

ференция на тему: «Научно-тех-
ническая информация в СССР».
Па многих предприятиях работа-
ют научно-технические общества,
налажен обмен производственной
информацией. Но эта работа у нас

еще только начинается.

Важное место должна занимать

обработка материалов с помощью

счетной техники. А вот начальник

комбината «Сланцы» В. И. Шува-
лов решил сократить  работников

машиносчетной станции. Город-
ской комитет партии поправил

тов. Шувалова. Машиносчетная
станция должна обслуживать не

только комбинат «Сланцы», ко и

другие предприятия города.

Па предприятиях города за пос-

леднее время значительно возрос-

ли штаты инженерно-технических

работников. Только заместителей
директоров стало на 20 процентов

больше по отношению к 1966 го-

ду. При горкоме партии создана

комиссия, которая следит за хо-

дом сокращения управленческого

аппарата. Партийные организации

не должны стоять в стороне от

этого важного государственного

мероприятия.

Важнейшим вопросом является

сокращение простоя железнодо-

рожных вагонов под грузовыми

операциями. За прошлый год осо-

бенно велики простои по станции

Рудничная, ПТУ треста «Ленин-
градсланец» и цементному заво-

ду.
Па ряде предприятий допуска-

ются сверхурочные работы. Осо-
бенно неблагополучно с этим де-

лом в ПТУ треста «Ленинград-
сланец», автопредприятиях, на

комбинатах «Сланцы» и «Строй-
деталь». Профсоюзным организа-

циям надо усилить контроль за

этим делом.

Большие задачи в юбилейном
году поставлены перед строителя-

ми города. Им предстоит не толь-

ко успешно выполнить задания по

промышленному, жилищному и

сельскохозяйственному строитель-

ству, но и резко улучшить орга-

низацию труда, повысить качест-

во стронггельно-монтажных работ,
снизить их себестоимость, свое-

временно выдерживать сроки сда-

чи пусковых объектов.
Докладчик отмечает, что важ-

нейшими задачами следует счи-

тать борьбу за повышение произ-

водительности труда, качества

выпускаемой продукции, за более
рациональное использование рабо-
чего времени, повышение произ-

водственной культуры, строжай-
шую экономию и бережливость в

расходовании электрической энер-

гии, топлива, материалов и госу-

дарственных  средств^

— У нас есть все возможности,

— говорит в заключение Г. В.
Лазинин,— для успешного выпол-

нения юбилейных обязательств и

плана последнего года пятилетки.

Трудящиеся города и района, как

и все советские люди, достойно
встретят 100-летие со дня рожде-

ния В. И. Ленина.

Затем началось обсуждение док-

лада.

Первым взял слово секретарь

партийного комитета треста «Ле-
нинградсланец» Г. Н. Леонтьев.
Он заявил, что горняки горячо

одобрили решения декабрьского
Пленума ЦК КПСС и седьмой сес-

сии Верховного Совета СССР.

—  Шахтеры, — говорит тов.

Леонтьев, — успешно несут 100-
дневную ленинскую трудовую вах-

ту. В прошлом году выдан» на-

гора свыше 92.000 тонн сверх-

планового сланца, а себестоимость
каждой тонны снижена в среднем

на 9 копеек. От внедрения в про-

изводство рационализаторских

предложений сэкономлено свыше

одного миллиона рублей.

Па шахтах имени С. М. Киро-
ва, первой и третьей проходят

партийные и рабочие собрания,
где обсуждают хозяйственные ито-

ги работы за прошедший год, на-

мечают новые производственные

рубежи по росту производительно-

сти труда и снижению себестои-
мости добываемого топлива.

Выступающий отмечает, что не

все бригады и горные участки с

одинаковой ритмичностью выпол-

няют плановые задания, велики

потери рабочего времени, простои

горных механизмов я оборудова-
пия. На устранение этих недостат-

ков партийные организации шахт

направят главное внимание.

Бригадир землекопов-бетонщи-
ков СУ-6 треста № 31 Я, Е. Ках-
нович рассказал участникам соб-
рания о результатах работы стро-

ителей в предпусковой период на

обогатительной фабрике объеди-
ненной шахты и установке про-

калки и сушки нефтяного кокса

на комбинате «Сланцы».
—   Коллектив строителей, —

говорит т. Кахнович,—принял по-

вышенные юбилейные обязатель-
ства. Мы просим коллективы ком-

бината «Стройдеталь» и управле-

ния производственно-технологиче-

ской комплектации треста М» 31
обеспечить четкую поставку стро-

ительных материалов, чтобы все

бригады смогли успешно выпол-

нить свои обязательства.

Директор комбината «Стройде-
таль» С. А. Фролов рассказал в

положительных результатах вне-

дрения внутрицеховой специали-

зации по выпуску продукции. В
результате этого толысо по цеху

сборного железобетона были сэко-

номлены в прошлом году сотни

тонн металла.

Вместе с тем выступающий от-'
метил, что на предприятии в про-

шлом году не выполнено задание

по росту производительности тру-

да. Над устранением этого недо-

статка работают сейчас партийная
и профсоюзная организации пред-

приятия.

Интересным и содержательный

было сообщение секретаря парт-

кома комбината «Сланцы» Л. Ф-
Финогенова о претворении в

жизнь плана социального разви-

тия. В 1967 году на комбинате
«Сланцы» был впервые составлен

и утвержден такой плав. Сейчас
из 69 мероприятий выполнено уже

58. Остальные И мероприятий
химики претворят в жизнь в юби-
лейном, 1970 году.

Партийный комитет утвердил

новый план социального разви-

тия коллектива предприятия на

следующую пятилетку. За 1971-
1975 годы в технологических це-

хах значительно возрастут степень

механизации труда и общетехниче-

ский уровень подготовки кадров.

Увеличится жилищное строитель-

ство, улучшится бытовое и куль-

турное   обслуживание     химиков.

В обсуждении доклада приня-

ли участие прокурор В. С. Федо-
сов, бригадир проходчиков шахты

№ 3 В. И. Афанасьев, заместитель

директора ГИТУ № 15 А. С. По-
ляков, секретарь партийной орга-

низации Сланцевского торга В. И.
Соловьев и председатель исполко-

ма горсовета Н. С. Дятченков.

Собрание единодушно одобрило
решения декабрьского Пленума
ЦК КПСС, седьмой сессии Вер-
ховного Совета СССР, практиче-

скую деятельность Политбюро ЦК
КПСС в области внешней и внут-

ренней политики и по обсужден-
ному вопросу приняло постановле-

ние.
*    *    *

На собрании партийно-хозяйст-
венного актива единогласно приня-

ты социалистические обязательст-
ва трудящихся района на 1970
год. Они будут опубликованы в

следующем номере газеты.
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В. И. Левин на Красной площади во

время празднования 2-й годовщины

Октября. Москва, 7 ноября 1019 года.

(Снимок слева).
В. И. Ленин в президиуме I конгрес- .

са Коминтерна в Кремле. Слева напра-

во: Г. Эберлейн, В. И. Ленив и Ф. Плат-
тен. Москва,    2 — 6 марта   1919    года.

(Снимок в центре).
В. И. Левин, Демьян Бедный и де-

легат от Украины Ф. Панфилов на УШ
съезде РКЩб). Москва, 18 — 23 марта

1919  года. (Снимок справа).
В. И. Левив выступает с балкона

Моссовета с приветствием бойцам-ком-
мунистам, отправляющимся на борьбу
с Деникивым.

В. И. Ленин и Н. К. Крупская вы-

ходят из Дома союзов после заседания

I Всероссийского съезда по внешколь-

ному образованию.
Фотохроника ТАСС

К 100-летию со дня рождения В. И. Ленина

ЭКОНОМИЯ И БЕРЕЖЛИВОСТЬ-ТРЕБОВАНИЕ ВРЕМЕНИ

НАШИ ДОПОЛНИТЕЛЬНЫЕ РЕЗЕРВЫ
БОРЬБА ЗА РАЦИОНАЛЬНОЕ РАСХОДОВАНИЕ ЭЛЕКТРИЧЕСКОЙ ЭНЕРГИИ

НАЧИНАЕТСЯ НА КАЖДОМ РАБОЧЕМ МЕСТЕ, УЧАСТКЕ, В ЦЕХЕ, В КВАРТИРЕ

В нашей стране ежегодно уве-

личивается выработка электриче-

ской энергия. В 1970 году, на-
пример, предусмотрено вырабо-
тать 830 —850 миллиардов кило-

ватт-часов, что в восемнадцать
раз превысит показатель 1940
года.

Но такой бурный рост энерге-

тики не снимает с повестки дня

вопрос о строжайшей экономии

электрической энергии в народ-

ном хозяйстве. Об этом красноре-

чиво свидетельствуют такие дан-

ные. Только за счет экономии

одного процента электрической
энергии в нынешнем году можно

полностью обеспечить комму-

нальные и бытовые нужды горо-

дов Торького, Иванова, Куйбы-
шева, Тулы, Казани и Ростова-
на-Дону.

Однако в ряде промышленных

мест страны рост потребления
электрической энергии все еще

опережает прирост ее выработки.
Наблюдается это и в системе

Ленэнерго. В Ленинграде и горо-

дах нашей области особенно бур-
ными темпами развиваются

авергоемкие производства. Прак-
тика показывает, что самым на-

пряженным периодом года яв-

ляются осенние и зимние месяцы.

В это время расходование элект-

ричества бывает самым макси-

мальным как на промышленных

предприятиях, так и у бытовых
потребителей. Поэтому всем ру-

ководителям предприятий, орга-

низаций, совхозов и строек надо

принять меры по экономному

расходованию электроэнергии.
В осенне-зимний период в на-

шем городе большинству энерго-

емких предприятий установлен

лимит на ежемесячный расход

алектричвской энергии.     Но его

НАМЕТИЛИ
НОВЫЕ РУБЕЖИ
Последний год пятилетки всту-

пил в свои права. Впереди иного

трудовых дел, борьба за достой-
ную встречу ленинского юбилея
и досрочное выполнение плана.

Как лучше справиться с больши-
ми задачами? Об этом шел раз-

говор на партийном собрании
шахты вмени С. М. Кирова. Об-
суждая доклад главного инжене-

ра В. Н. Григорьева об итогах

работы за 1969 год, коммунисты

проанализировали ход соревнова-

ния, плюсы и минусы в органи-

зационной и воспитательной ра-

боте, наметили пути устранения

недостатков и приняли конкрет-

ное решение, в котором опреде-

лили задачи каждого члена пар-

тии по достойной встрече 100-ле-
тия со дня рождения Владимира
Ильича Ленива и досрочному вы-

полнению заданий пятилетки.

не везде придерживаются. На
Сланцевском мясокомбинате, на-

пример, в ноябре прошлого года
перерасход составил 7.360 кило-

ватт-часов, а на лесокомбинате в

декабре — 7.300 киловатт-часов,

за что с них была взыскана пя-
тикратная стоимость перерасхо-

дованной электроэнергии.

Тем предприятиям, которым

вышестоящие организации не

предусмотрели ежемесячный ли-

мит, энергосбыт установил план

потребления электроэнергии. Од-
нако в ноябре допустили пере-

расход автотранспортное пред-
приятие, горсмешторг, ремонтно-

строительный участок, в декабре
— комбинат «Стройдеталь» и

консервный завод. Все это гово-

рит о том, что на этих предприя-

тиях и в организациях слабо
развернута борьба за экономию и

бережливость.
Каким же путем можно быст-

рее решить эту важнейшую хо-

зяйственную задачу? Необходимо
в цехах и бригадах постоянно

проводить беседы с рабочими, по-

всеместно оформить конкретную

наглядную агитацию. Вопросы
экономии электроэнергии надо

отражать в социалистических

обязательствах и организацион-

но-технических мероприятиях

предприятий.
Повсеместно          значительная

экономия может быть достигну-

та за счет своевременного вклю-

чения и отключения  электриче-

ского освещения. Нельзя забы-
вать, что люминесцентные лам-

пы при одной и той же освещен-

ности в 2,5 раза экономичнее

электроламп накаливания. Окон-
ные стекла, не очищеввые от

пыли и грязи, снижают освещен-

ность в производственных и бы-
товых помещениях, что также

ведет к увеличению расхода

электроэнергии. Наличие средств

автоматики, особенво в электро-

сварочном производстве, на 15 —

20 процентов снижает расходова-

ние энергии.

Большой перерасход наблюда-
ется там, ' где электродвигатели

работают с неполной нагрузкой.
Поэтому их нужно заменять на

более экономичные. Эта замена

обязательна, если нагрузка дви-

гателя составляет меньше 45
процентов. Уменьшение расхода

энергии достигается за счет сни-

жения сопротивления проводов.

Надо   помнить   каждому   про-

изводственнику,  что борьба      за

экономию электрической энергии

начинается      на рабочем месте,

производственном  участке, в це-

хе, в квартире. От того, насколь-

ко сознательно отнесется к этой
важной    государствеввой задаче

каждый советский человек, зави-

сят   общие результаты экономии

и бережливости в нашей стране.

Б.   БЕЛОВ,
начальник Кингисеппского

отделения энергосбыта
Ленэнерго.

БЫВАЕТ ТАК, что часто встре-

чаешься с кем-либо из това-

рищей по работе, но не знаешь,

какой интересный жизненный
путь он прошел...

На первой шахте давно работа-
ет коммунист Анатолий Павлович
Мишин. Высокий, стройный блон-
дин богатырского телосложения.

Однажды встретились с ним.

Разговорились.

—   Кем были в молодости?

—   А вот посмотрите, , — и он

подал мне пачку документов/

Рассматриваю, читаю и удив-

ляюсь. Вот потемневшая от вре-

мени книжка водолаза дважды

Краснознаменного Балтийского
флота. Перелистываю страницы.

Анатолий Мишин был матросом,

старшим матросом, старшиной
второй статьи.

Поднимая затонувшие в годы

войны корабли, он провел под

водой десятки часов.

А вот и заметка иЗ флотской
газеты, озаглавленная «Высокая

награда». Ее автор сообщает чи-

тателям, что военный моряк А. П.

Мишин является отличником бое-

вой и политической подготовки.

Он секретарь комсомольской орга-

низации подразделения. За хоро-

шую работу награжден Почетной

грамотой ЦК ВЛКСМ.

Там же, на -Балтике, наш зем-

ляк вступил в ряды Коммунисти-
ческой партии Советского Союза.
Свои обязанности стал выполнять

еще четче, старательнее.

О   ТЕХ,   КТО   ГЯМОШ

...Однажды поступил приказ

поднять со дна моря затонувшую

подводную лодку. Стояла глубо-
кая осень. Штормило. Но Анато-
лий Мишин, будучи старшим, от-

лично действовал под водой. Он
и его боевые друзья преодолели

многочисленные трудности и под-

няли корабль.

Таких примеров немало. За от-

личную службу он награжден не-

сколькими Похвальными листами.

Его мать, Антонина Михайлов-
на, получала благодарственные
письма от командира за воспита-

ние  сына.

После службы -на флоте Анато-

лий Павлович стал трудиться на

первой шахте. Отлично освоил

горняцкое дело. Владеет несколь-

кими специальностями. Активный
общественник.

...Каждый день Анатолий Ми- 
шин, переступая порог проходной
шахты, видит перед собой мемо-

риальную доску, на которую за-

несены герои минувших боев за

Советскую Родину. Высечено на

мраморе и имя пулеметчика Пав-
ла Яковлевича Мишина — отца ^

Анатолия, дело  которого продол- **\
жает сын.

П. БУШАГИН,
наш   обществ,   корр.

СОВЕТУЕМ   ПРОЧИТАТЬ

ПОДВИГ
РАЗВЕДЧИКОВ

В годы Великой Отечествен-
ной войны   группа парашюти-

стов-разведчиков была пере-

брошена через линию фронта в

Восточную Пруссию поблизости
от штаб-квартиры Гитлера. О
действиях этой группы расска-

зывается в книге Н. Ридевско-
го «Парашюты на деревьях»,

вышедшей в издательстве «Бе-
ларусь».

Документадьная повесть зна-

комит читателя с деятельностью

советских разведчиков в глубо-

ком тылу врага. В группе было

десять человек, командовал ею.

автор книги. На долю развед-

чиков выпали тяжелые испыта-

ния, некоторые из них погибли

в схватках с врагом. Но те, кто

оставался в строю, до конца вы-

полнили свой долг перед Води-
ной и сделали немало полезно-

го в интересах развития насту-

пательных операций Советской
Армии.

Книгу с интересом прочтут и

ветераны войны и молодежь.
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ЗА БЕЗОПАСНОСТЬ ДВИЖЕНИЯ
Некоторые водители авто-

тракспорто «е соблюдают усга-

■новленных для них правил; не

переключают свет фар, превы-

шают скорость. Шоферы авто-

бусов, отправляясь с остановки,

. пе пропускают объезжающий
их транспорт. Хотелось, чтобы
работники ГАИ были более
строги к нарушителям. ■

Из  письма С. СНИТКО.
*     *    *

По просьбе редакции я вни-

мательно ознакомился с

письмом тов. Снитко и по-

пытаюсь ответить ва интере-

сующие  его вопросы.

*     *    *

Когда сгущается тьма, води-

тели автомобиля, мотоцикла и

другого транспорта включают

«вет, чтобы удобнее было ехать

по неосвещевным участкам улиц

и дорог.

Фронтовые шоферы помнят,

как приходилось водить машины

в темные ночи, не включая фар.
Они знают цену освещенности

проезжей части дороги. Вместе с

ними и молодые водители строго

выполняют требования правил

уличного движения, где сказано:

«Ближний Свет фар должен ос-

зещать дорогу ва расстоянии

30 метров, а дальний — на 100
метров*.

С наступлением осенне-зимнего
периода работники госавтоинс-

пекции и дружинники ГАИ про-

водят дополнительные проверки

-технического состояния автомо-

билей, осветительных приборов,
регулировку фар как при выходе

транспорта из   гаражей,   так    и

ва линии. И, несмотря на эти ме-

роприятия, яа то, что каждый
шофер прошел специальные кур-

сы по изучению устройства и

правил вождения автомобилей,
мы выявляем еще много наруше-
ний.

Одни водители эксплуатируют

машины с неправильно присоеди-

ненной к фарам проводкой,,   от-

Верховвого Совета РСФСР от

19 июня 1968 года.

Водители, которые умышленно

ве переключают дальний свет ва

ближний, относятся к категории

злостных нарушителей правил

уличного движения, и к ним при-

меняются самые строгие меры

административного воздействия.
О    шоферах    автобусов    ногу

ДИАЛОГ   ЧИТАТЕЛЕЙ

чего в одной фаре включается

ближний свет, в другой — даль-

ний. В других случаях сама ма-

шина показывает, что за рулем

сидит явный варушитель — едва

или обе фары светят выше нор-

мальной установки, то есть пря-

мо в глаза встречному водителю,

ослепляя его. Здесь создается

опасная обстановка — ослеплен-

ный водитель ве видит впереди

ни пешехода, идущего по обочи-
не, ни техники, которая остано-

вилась по какой-либо причине.

. Ослепленный водитель обязав
немедленно остановиться. Будет'
полностью выполнен его долг,

если он запишет номерной знак

автомобиля нарушителя и сооб-
щит об  этом в ГАИ.

К нарушителям, в зависимости

от того насколько опасную об-
становку они создали, применя-

ются различные меры админист-

ративного и общественного воз-

действия, в том числе преду-

преждение просечкой в талоне к

водительскому удостоверению и

лишение водительских прав ва

основании       Указа  Президиума

сказать, что большинство из них

— люди высокой водительской
культуры, которые честно выпол-

няют обязанвости по обслужива-
нию пассажиров, удостоены зва-

ния ударников коммунистиче-

ского труда. Звачительвая часть

из них является общественными
автоинспекторами и активно ве-

дет борьбу с нарушениями на

автотранспорте.

С другой стороны, работа на

автобусе очевь сложва по сво-

ему характеру. Каждый пасса-

жир хочет ехать в том автобусе,
который уже подошел к останов-

ке. Поэтому, когда много едущих,

водитель обязав посмотреть, за-

крылись ли двери. К сожалению,

есть пассажиры, которые, рискуя

своей жизнью, пытаются ехать

как-нибудь, хоть на ступеньках.

Некоторые, выйдя из автобуса,
обходят его с передней стороны,

нарушая правила движения. Осо-
бо опасные моменты возникают,

когда автобус обходят дети: их

не видно из-за руля.

В то же время в попутном на-

правлении идут  автомобили, мо-

тоциклы, тракторы и велосипе-

ды., Создается очевь сложвая об-
становка. Водитель автобуса дол-

жен видеть справа, слева, спере-

ди, сзади, а также не включен

ли запрещающий сигнал свето-

фора. И, несмотря ва такие слож-

ные обстоятельства, автобус дол-

жен прибыть на остановки стро-

го по графику. Учитывая все это,

правила движения обязывают
водителей всех транспортных

средств проезжать около стоя-

щих на остановке автобусов с по-

ниженной скоростью, принимая

все меры для обеспечения безо-
пасности.

Высокая дисциплина всех во-

дителей и пешеходов предупре-

дит появление «асов» на автобу-
сах. Если же «ас» попадает в

число нарушителей, то всем из-

вестно — предстоит встреча в

ГАИ.
На днях шофер автотран-

спортного предприятия Владимир
Гаврилович Иванов до поздней
ночи был на свадьбе. Через три

часа он пошел на работу. Буду-
чи еще в нетрезвом состоянии,

повел автобус с пассажирами.

Иванов был задержав и отстра-

нен от управления автобусом. В
акте медицинского освидетельст-
вования врачом дано заключе-

ние: «Шофер находится в алко-

гольном опьянении средней сте-

пени».

«Гражданина В. Г. Иванова
лишить водительских прав на

двенадцать месяцев» — таково

постановление дисквалифика-
ционной комиссии.

Для нас, работников ГАИ, это

тоже не радость. Желание у вас

одво: пусть у водителей никог-

да не будет неприятностей.

М. ГАЛИМОВ,
начальник ГАИ.

^

Вести из передовых

«оллекшов

ПОДВЕДЕНЫ

ИТОГИ
В магазине № 50 «Юбилей-

ный» состоялось общее собрание.

Оно подвело итоги работы кол-

лектива за прошедший год и

приняло обязательство   на   1970

"Д.

Выступает директор магазина

Л. М. Галичкина. Она говорит,

что работники магазина неплохо

поработали, не было ни одной
жалобы от покупателей, в кни-

ге предложений записано 8 бла-
годарностей. План товарооборо-
та выполнен на 104,3 процента.

1 0 человек соревнуются за зва-

ние ударников коммунистического

труда.

Коллектив принял обязательст-
ва — годовой план выполнить до-

срочно, к 28 декабря, продать

населению товаров сверх плана

на 200 тысяч рублей, план че-

тырех месяцев выполнить к 22
апреля. За счет улучшения хо-

зяйственной деятельности дать за

год сверхплановой прибыли на

сумму 10.000 рублей.

Бороться за повышение куль-

туры обслуживания покупателей.

Е. ЕГОРОВА,
старший продавец.

В городе проложена

сеть подземных газо-

проводов общей протя-

женностью 40 кнпомет--

ров. В связи с наличием

высокого          потенциала
блуждающих токов «а

газопроводах появляют-

ся свищи, через которые

происходит утечка газа.

Он может лопасть в

трубопроводы канализа-

ции, телефона и выйти в

ванной комнате, кладов-

ке, санузле, а также про-

никнуть в негазифици-
рованные дома. В дан-

ном случае необходимо
проветрить помещение и

вызвать             аварийную
службу горгаза.

Особенно осложняется

эксплуатация подземных

сетей в зимних условиях.

■шишнишниннтнш

СОБЛЮДАЙТЕ ПРАВИЛА
Ввиду того, что промерз-

ший грунт не дает воз-

можности газу выйти на

поверхность, он попадает

в колодцы других ком-

муникаций. Большая от-

ветственность в зимних

условиях возлагается на

жилищные конторы. Их
обязанность ежедневно

расчищать и проветри-

вать все колодцы во

дворах жилых домов,

расположенных вдоль

трасс газопроводов. В
связи с изменением тем-

пературы во многих

квартирах наблюдается
опрокидывание тяги ' а

дымоходах, обмерзание
оголовков дымовых труб.

Учитывая это, крайне не-

обходимо проверять тя-

гу в дымоходе перед

каждым включением га-

зовой колонки и в про-

цессе ее работы. Поль-
зуясь газом, надо соб-
людать все правила. Не-
брежность может приве-

сти к несчастным слу-

чаям. . .

В одной из квартир

дома № 92 ло улице

1 Мая разрешили поль-

зоваться газовой колон-

кой шестнадцатилетней

Валентине Л. Перед

тем, как включить ее,

девушка     не   проверила

тягу. Не сделали этого и

ее родители. В резуль-

тате девушка получила

очень тяжелое отравле-

ние газом и потеряла

сознание. Благодаря опе-

ративному вмешательст-

ву врачей, работников
горгаза человек возвра-

щен к жизни.

Хочется еще раз на-

помнить квартиросъем-

щикам: соблюдайте пра-

вила пользования газом!

3. НОВИКОВА,
мастер  конторы

« Сланцымежрай-
газ».

БАШКИРСКАЯ АССР, На
Стерлитсшакскол заводе син-

гегического каучука сооружа-
ется вторая очередь предприя-
тия, где будет вырабатываться
изопрековый каучук. Примене-
ние его в шинном производстве
позволит намного повысить ка-
чество автомобильных покры-

шек и других изделий. Накану-
не 1970 года строители треста

«Стерлитамакстрой» завершили

сооружение комплекса мономе-

ров — первой очереди произ-

водства изопренового каучука.
Следующий этап — пуск ком-

плекса полимеров, где будет
непосредственно производиться
изопреновый каучук.

НА СНИМКЕ: установки ком-
плекса мономеров..

Фотохроника ТАСС

ОФИЦИАЛЬНЫЕ СООБЩЕНИЯ
ниишшшшшиииштшннншннпиннншшпп

и  поселковыми Сове-

АКТИВИЗИРОВАТЬ РАБОТУ
МЕСТНЫХ СОВЕТОВ

Исполком Ленинградского об-
ластного Совета депутатов трудя-

щихся принял решение «О рабо-
те исполкома Кингисеппского
районного Совета депутатов тру-

дящихся по осуществлению За-
кона РСФСР о сельском, посел-

ковом Совете депутатов трудя-

щихся».

Используя предоставленные

Законом права, Пустомержский,
Вольшелуцкий, Котельский, Ве-
ликинский и другие сельские

Советы стали глубже вникать в

производственную деятельность

совхозов, колхозов, ферм, бригад,
рассматривать итоги их финансо-
во-хозяйственной деятельности,

перспективные   и текущие    воп-

росы сельскохозяйственного про-

изводства. В решении отмечается

также, что исполкомы сельских

Советов стали больше проявлять

заботы о строительстве жилья,

зданий культурно-бытового ваз-

вачения, в соответствии с Зако-
ном объединяют денежные сред-

ства колхозов, совхозов и пред-

приятий и направляют на строи-

тельство и благоустройство насе-

ленных пунктов.

Вместе с тем, отмечается в ре-

шении, исполком Кингисеппско-
го райсовета не добился осуще-

ствления всеми сельскими Сове-
тами района предоставленных им

Законом прав и полномочий в-

области хозяйственного и со-

циально-культурного строитель-
ства. Исполкомы сельских Сове-
тов слабо привлекают актив, ред-

ко проводят собрания граждан.

Каждый сельский, поселковый
Совет должен в полном объеме
использовать права, предостав-

ленные ему Законом РСФСР, под-

черкивается в решении. Исполко-
му райсовета предложено обеспе-
чить дальнейшее повышение ак-

тивности сельских Советов, их

исполкомов, постоянных комис-

сий депутатских групп, совер-

шенствовать организационно-мас-
совую работу.

НОВЫЙ ПОРЯДОК
ПРОПИСКИ

В соответствии с Законом о

сельском, поселковом Совете де-

путатов трудящихся исполком

областного Совета принял реше-

ние «О введении нового порядка

прописки и   выписки     граждан

РОСТОВСКАЯ ОБЛАСТЬ. Вступи-
ла в строй первая очередь Донецкой

. хлопкопрядильной фабрики, готовит-

ся к пуску вторая очередь. Пред-
приятие оборудуется совершенной
техникой. Общая жог^мостъ ее соста-

вит 127 тысяч прядильных веретен,

которые дадут 5.200 тонн высококаче-

ственной хлопчатобумажной пряоки в
год.

Первые десятки   тонн    продукции
уже отправлены потребителям.

НА СНИМКЕ: прядильный цех но-
вой фабрики.

Фотохроника ТАСС

сельскими

тами».

Исполкомам райгорсоветов по-

ручено провести необходимую
подготовку по передаче в течение

1970 года функций прописки и

выписки граждан сельским и по-

селковым Советам. Право реше-

ния вопросов прописки граждан

будет предоставлено председате-

лям исполкомов сельских и по-

селковых Советов.

КОЛЛЕГИЯ
ОТДЕЛА СОЦИАЛЬНОГО
ОБЕСПЕЧЕНИЯ

Исполком областного Совета об-
разовал коллегию областного от-

дела социального обеспечения.
Председателем коллегии утверж-

дена заведующая областным от-

делом социального обеспечения
Р. Г. Константинова.

Утверждено положение об этой
коллегии, которая будет рассмат-

ривать ход выполнения постанов*

лений партии и правительства,

приказов Министерства социаль-

ного обеспечения, решений обла-
стного Совета депутатов трудя-

щихся, отчеты руководителей
райгоротделов социального обес-
печения, вопросы подбора и рас-

становки кадров и другие.

(ЛенТАСС)

23 января 1970 года



СКОЛЬЗКИЕ
ПОСУЛЫ

Каждый вечер любители
спорта спешат на каток стадио-
на «Химик». Здесь к их услугам
спортивный павильон, где мож-
но сменить повседневную
обувь на коньки и отправиться
на лед. Освещение прекрас-
ное, лед гладкий — катайся на
здоровье!

А если пить захотелось или
перекусить! Тогда... надо идти
домой. И вот почему. В спор-
тивном павильоне есть комна-
та для буфета, холодильный
прилавок, моечные ванны,
электрокипятильник. Нет только
буфетчицы.

Директор стадиона В. Клепер
неоднократно обращался по
этому вопросу в горторг. На-
чальник общественного пита-
ния Г. И. Факторович реагиру-
ет быстро, но на словах, а кон-
кретной помощи не оказывает.
В принципе договорились, что

буфет на стадионе будет об-
служивать столовая № 7. Сна-
чала директор столовой В. А.
Николаева согласилась. Каза-
лось, лед тронулся. Но ив тут-
то было. Буквально на днях

Вера Алексеевна заявила:
— Ищите буфетчицу сами.
Такой ответ не устраивает

Многочисленных любителей
спорта. Им нужен буфет с го-
рячим чаем, кофе, булочками,
пирожками, напитками... Нужен
буфет, а не посулы.

Ю. МАКАРОВ,
наш обществ, корр.

ТРАГЕДИЯ СОНГМИ
16 марта 1968 года навсегда во-

шел в историю, как день позора-

американскрй армии. Деревню
Сонгми постигла страшная участь

Лидице, Орадура, Хатыни, Весть о

трагедии в Сонгми заставила со-

дрогнуться весь мир, вызвав

гневный протест всего прогрес-

сивного человечества против пре-

ступления американской военщи1
ны.

НА СНИМКАХ: за минуту до

расстрела; пылают дома, подож-

женные интервентами; старик и

ребенок  —' жертвы Сонгми.
Фотохроника ТАСС

Южный Вьетнам. Утром 16 мар-

та 1968 года рота «С» 1-го ба-
тальона 11-й американской пе-

хотной бригады высадилась с вер-

толетов в окрестностях южно-

вьетнамской общины Сонгми.

Солдаты, одетые в роенную

форму США, расстреляли около

500 мирных жителей, не поща-

див ни детей, ни женщин, ни ста-

риков. Только немногим удалось

избежать смерти. После кровавой
расправы, американские оккупан-

ты дотла сожгли деревню.    День

МАГАЗИН СТАНДАРТОВ
Магазин этот иеобычный. Дру-

гого такого нет в городе «а Яе-
ве. Сюда, в старинное здание на

улице Декабристов, ежедневно по-

ступают десятки запросов, заявок

от предприятий, организаций, уч-

реждеиий. Одним требуются до-

кументы по ГОСТам, другим —

инструкции, 'нормативы, методи-

ческие указания. На стендах и

атрилааках — широкий выбор спе-

циальных изданий.
Недавио работники магазина

создали еще один отдел — госу-

дарственных стандартов промыш-

ленных товаров.

Редактор
В. С. МЕЛЬНИКОВ

ТЕЛЕВИДЕНИЕ
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ВОСКРЕСЕИЬЕ, 25 ЯНВАРЯ
9.00 — Программа передач.

9.06 — Цветное телевидение.
«На зарядку становись!». 9.15 —

Новости. 9.30 — «Будильник*
(из Одессы). 10.00 — «Музы-
кальный киоск». 10.80 — «Сель-
ский час». 11.30 — «Эталон».
Тележурнал. 12.00 — Для школь-

ников:         «Приветы         нашим
друзьям» (на Интервиде аие).
12.30 — «В эфире — «Моло-
дость».   13.15  — Новости.  13.30
—  «В мире искусств»: Ксаверий
Дуниковский (из Польши). 14.00
—  Для воинов Советской Армии
и Флота: «На главном направ-

лении». 14.30 — Телематч по

акробатике: СССР — Польша
(из Москвы и Варшавы). 15.30 —

«Встречи с Русским музеем» (из
Ленинграда). 16.00 — «Праздник
знаний». Финал космической
олимпиады для юношества «Все-
ленная рядом». 17.30 !— «Союз
нерушимый»: Армянская ССР;
18.15 -^ Цветное телевидение:

«Клуб кинопутешественников».

19.20 — Концерт мастеров ис-

кусств Армении. 20.45 — Ново-
сти. 20.50 — «Семь дней». Меж-
дународная программа. 21.30 —

Художественный фильм «Братья
Сароян».

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

СУББОТА, 24 ЯНВАРЯ
9.00 — Программа передач.

9.05 — «Телешкола* : «Револю-
ционные, песни». 16.00 — Вечер-
няя программа. Новости. 16.10 —

«Телешкола»   (повторение). 16.35
—  «Альманах кинопутешествий».

КИНО
ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 23 ян-

варя — «Ну в молодежь». Нача-
ло в 17, 19. 21 час.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ.
23 января — «Влюбленные*. На-
чало в 17, 19, 21 час.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 23 ян-

варя — «Николай Сличенко*.
Начало в 12, 14, 16, 18, 20, 22
часа. 24 января — «Николай
Сличенко». Начало в 10, 14, 18
часов. «Весенние грозы*. Нача-
ло в 12, 16, 20, 22 часа.

17.00 — Первенство на кубок ев-

ропейских чемпионов по баскетбо-
лу среди женщин: ТТТ (Рига) —

«Висла» (Краков). 18.00 — «А»
и «О». 18.80 — «ЭРФ — рекла-

ма — ТВ». 18.40 — «Детский эк-

ран»: «Энтель-тентель». 19.10 —

«Право быть ребенком». Доку-
ментальный фильм. 20.00 —

Эстрадное представление, 1-я
часть. 21.00 — «Литературные
минуты». 21.30 — «Актуальная
камера». 22.00 — Эстрадное
представление, 2-я часть.

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 25 ЯНВАРЯ
9.00 — Программа передач.

. 9.30 — «Будильник» (из Одессы).
10.30 — «Детский экран»: худо-

жественный фильм «Звездный
мальчик». 11.45 — «Ледяной
рейс». Телефильм. 12.00 — «Дет-
ский   экран» :     «Энтель-тентель*

(повторение). 12.30 — Передача
яа финском языке. 13.30 —

Прибалтийский турнир по боксу:
Латвия — Эстония. 14.30 — Те-
лематч по акробатике: СССР —

Польша (из Москвы и Варшавы).
15.30 — «Встречи с Русским му-

зеем* (из Ленинграда). 16.00 —

Вечерняя программа. 16.10 —

«Детский экран» : «Костер-со-
ревнование*. 18.15 — «Летопись
полувека»: «Год 1957-й» (на эс-

тонском языке). 19.00 — «Что
нового в семье Кооста?». 20.45 —

—  «Двадцать один»: «Слова и

понятия». 21.15 — «ЭРФ — ре-

клама — ТВ». 21.30 — «Ак-
туальная камера». «Море и лю-

ди». 22.00 — «Поет Бербель Вах-

хольц». Фильм-концерт. 22.25 —

«НБ1»  (повторение). 28.10—23.15
—  «АК»:  новости.

ПРИМИТЕ    ПОЗДРАВЛЕНИЕ

ГАЛИНЕ ВАРФАЛАМЕЕВОЙ
Поздравляем с совершеннолетием. Желаем здоровья, успехов

в учебе и работе.
Коллектив МСВ треста № 31.

НИНЕ ИВАНОВНЕ ТИМОФЕЕВОЙ!
Поздравляю с днем  рождения,  желаю хорошего здоровья   и

успехов в работе.
Леонид.

НИНЕ ПАВЛОВНЕ ЗУЕВОЙ
Поздравляю тебя с днем рождения, желаю хорошего здоровья,

успехов в работе и счастья в жизни.

Валерий.

К СВЕДЕНИИ ПОКУПАТЕЛЕЙ
В магазине уцененных товаров Сланцевского райпо,

расположенном на станции Сланцы-товарная,

ПРОДАЮТСЛ

ТОВАРЫ ПО СНИЖЕННЫМ ЦЕНАМ.
В ассортименте — промышленные   и хозяйственные

товары, обувь.
Посетите магазин уцени ых товаров.

Правление райпо.

Сланцевскому лесхозу

ТРЕБУЮТСЯ

РАБОЧИЕ для работы на станках и сколачивания |
: ящиков (мужчины и женщины),

РАМЩИК.
Обращаться по адресу:

: дом № 12.
г. Сланцы, Зеленая Роща, •

УПТК треста N2 31

Т Р Е Б У Ю Т С Я

ЖКО треста   „Лепинградсланец"

ПРИГЛАШАЕТ НА РАБОТУ

плотников-столяров,

дворников,
слесарей-сантехников.
возчик о в.
ШОФЕРОВ.

За справками обращаться в отдел кадров (г. Слан-
цы, ул. Свободы, дом № 4) или в исполком горсовета к

уполномоченному по использованию трудовых ресурсов.

ГРУЗЧИКИ,
ШОФЕР на легковую машину.

Обращаться по адресу: г. Сланцы, Сланцевское шос-

се, дом № 7, отдел кадров.

ВЫРАЖАЕМ ГЛУБОКУЮ БЛАГОДАРНОСТЬ и признатель-
ность организациям, всем гражданам, принявшим участие в по-

хоронах Помельникова Михаила Григорьевича.
Семья Помельникова.

ПОТЕРЯЛАСЬ ГОНЧАЯ СОБАКА, русско-пегая, выжлец. На
одном ухе круглое пятнышко без шерсти. Знающих местонахож-

дение собаки прошу сообщить по адресу: деревня Овсище,
Федорову,

Газета выходит

ло вторникам,  средам,  четвергам,

пятницам и субботам
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